

上之保駐在所だより

関警察署 上之保駐在所

いとう だいすけ

作成者：伊藤 大輔



空き巣被害に注意を!!



昨年末、上之保地内において、**空き巣被害**が発生しました。
現在も刑事課と協力をして捜査を進めていますが、皆さんにも御協力をしていただきたいことが2点あります。

★外出時は必ず自宅の施錠を確実に行ってください

★普段見慣れない不審な人や車を見かけた際は、警察への情報提供をお願いします

(私もパトロール中に皆さんとお話をしている時、「〇〇さん今日も散歩しているなあ」、「今通った車は〇〇さん家の車やね」と教えていただくことがあります。そんな皆さんだからこそ、見慣れない人や車が来たときには「誰だろう?」とすぐに気づくことができると思いますので、少しでも不審に思うことがありましたら、どんな些細なことでも構いませんので、情報提供をお願いします。)

～侵入盗被害の対策について～



○防犯カメラの設置

犯人にとって防犯カメラは脅威的な存在なので、十分な防犯対策となります。お子さんやお孫さんにも一度相談をして検討してみてください。

○高額な現金を自宅に保管しない

「月に何回も銀行に行って現金を下ろすのは面倒だなあ」といって、まとまった現金を下ろして自宅に保管することは控えてください。ですが、事情があって何回も銀行に行くことができないという方は現金の保管場所を変更してください。

【日本には『**タンス預金**』という言葉があるように、タンスや食器棚、金庫等に現金を保管している家庭が多いものです。犯人はこれを知っていますので、家族で相談をして犯人の盲点になるような場所に保管場所を変更してください。】



横断歩行者ファースト

昨年も横断歩道上での交通事故が多く発生しています。

横断歩道の手前には◇**マーク**の路面標示があるので、このマークが見えたら、この先に横断歩道があるということ意識しながら運転をしてください。

横断歩道の手前では、必ず「**前方と左右の確認**」を徹底してください。

基本に忠実な運転と譲り合いの気持ちが、交通事故抑止につながります。



こんにちは、上之保駐在所の伊藤です。
寒い中にも春の足音が聞こえてくるような今日この頃ですが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

私は、厳しい寒さに布団からなかなか出られず、毎朝寒さと格闘しております。

上にも書きましたが、昨年は上之保地内でも泥棒被害が発生しました。

皆さんが安心して過ごせるように、引き続きパトロールを強化していきますので宜しくお願い致します。

